



## ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS OPTATIVAS [TALLERES ACO 2017]

Martes 28 de marzo 2017

### Queridos Padres, Madres y Apoderados:

Junto con saludarlos cordialmente, entregamos a ustedes la información relacionada con las **Actividades Complementarias Optativas**, correspondientes al primer semestre de este año, y algunas innovaciones respecto de años anteriores.

Las Actividades Complementarias Optativas -expresadas a través de los talleres ACO- es el nombre que nuestro Colegio da a las actividades que se desarrollan fuera del horario habitual de clases y que el Ministerio de Educación denomina ACLE (Actividades de libre Elección).

Estas, están orientadas, fundamentalmente, a que los estudiantes puedan ocupar su tiempo libre en el Colegio, en un espacio de tiempo supervisado y orientado a la complementación de la educación formal de acuerdo con los principios y objetivos de nuestro Proyecto Educativo Institucional (PEI).

Abarca actividades deportivas, científicas, artístico - culturales y cívico - sociales que contribuyen al desarrollo de la persona mediante un proceso de creación y recreación; en suma, intervienen en el ámbito del currículo **reforzando los procesos de enseñanza aprendizaje desde espacios más flexibles**, educando y preparando para el mejor uso del tiempo libre y el ocio.

Se constituyen en un espacio atractivo e innovador que considera, con especial énfasis, lo relativo a las diferencias e intereses individuales y sociales de los estudiantes.

### EL COSTO DE LOS TALLERES ACO

A partir de un diagnóstico entregado por el Centro General de Padres, Madres y Apoderados de nuestro Colegio (CGPMA), hemos observado una dificultad en la realización de esta línea de trabajo, basada en la experiencia de generar una oferta de talleres gratuitos con financiamiento compartido entre la Administración del Colegio y del CGPMA, y otros que son financiados con un pago semestral de \$45.000 por los apoderados que no alcanzan cupos en los talleres gratuitos.

Esto, ha sido ampliamente criticado por diversas razones: por un lado, genera incentivos poco claros, para priorizar la inscripción en talleres gratuitos, sin ser quizás el principal interés del estudiante o su familia y por otra parte, los talleres gratuitos tienden a completar sus vacantes más rápidamente y dejan a algunas familias sólo con la opción de los talleres pagados, lo que en definitiva, no es una opción **inclusiva** para nuestra comunidad educativa.

Considerando lo anterior, como comunidad Mirandiana queremos avanzar un paso más y proponer una medida, que se basa en un criterio de equidad e igualdad de oportunidades más propio del sello histórico del Pancho, lo que implica que este primer semestre todos los talleres ACO **sean** financiados con **un** aporte compartido, y un pequeño co-pago de \$5.000 mensuales, para cada uno de los talleres.

Los talleres, que en esta ocasión se ofrecen, se enviarán por agenda este jueves, donde encontrarán información que les permitirá elegir aquella actividad que su hijo o hija desee realizar. Recordamos que una vez inscritos en los talleres los estudiantes deben comprometerse a participar y asistir responsablemente durante el horario del taller como en las actividades asociadas si las hubiese.

**La inscripción para los talleres se realizará entre el viernes 31 y el martes 4 de abril** en oficina de contabilidad con la Sra. Pamela Cossio, debiéndose cancelar la totalidad del período correspondiente a este primer período (abril, mayo, junio), pudiéndose documentar hasta en tres cheques.

Los talleres se impartirán sólo si cumple un mínimo de inscritos necesarios para su funcionamiento, de lo contrario los estudiantes podrán escoger otra opción. En cada caso se explicita este requisito.

Los talleres ACO, estarán coordinados por quien suscribe en su implementación y organización general; y la paraprofesora Sra. Mary Chávez, estará en los aspectos operativos.

Esta primera etapa de tres meses comenzará el **lunes 10 de abril** y terminará el **miércoles 04 de julio** con una muestra final.

Al término de este período evaluaremos, con ustedes, esta innovadora iniciativa.

Esperando una buena acogida y participación entusiasta, los saluda afectuosamente,

**Malva Venegas Asenjo**  
**Rectora**  
Colegio Francisco de Miranda

**Equipo Directivo**  
Colegio Francisco de Miranda